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Ao primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro (01/08/2024) às 19h50m, 
reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo 
vereador Edson Gil dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário, Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) 
Secretário, Rogério Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos 

Santos, Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano 
Batista de Andrade. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. 
EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º (primeiro) Secretário que fizesse a 

chamada dos vereadores e a leitura da Ata da 221* (ducentésima vigésima primeira) sessão, que após ser 

lida, foi discutida e aprovada por unanimidade dos vercadores presentes. Não havendo matérias e 
oradores para o Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA. Não houve 
matérias a serem votadas. EXPLICAÇÃO PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Heraldo 
Chagas, o qual saudou o presidente Edson Gil, aos vereadores e funcionários da casa, desejando um bom 

retorno aos trabalhos e expressando condolências à família da jovem Isadora, que faleceu recentemente. 
José Allysson Bispo criticou a decisão de não transmitir as sessões ao vivo, relembrando seu primeiro 
mandato e o início das transmissões. Enfatizou a importância da transparência, questionou e solicitou 
verbalmente o jurídico da casa para esclarecimentos sobre a proibição das transmissões ao vivo. Também 
recordou a trajetória de transmissões iniciada por ele e por outros vereadores no passado, destacando a 
importância de manter a transparência com a população. Edson Gil respondeu que Allysson se equivocou 

em algumas palavras referente a questdes juridicas e contratuais em relação aos trabalhos legislativos. 
Klebson concordou com o discurso de Allysson e criticou a decisão de não transmitir as sessões ao vivo, 
ressaltando a importância da transparência e o direito da população de acompanhar os trabalhos da 

Câmara. Pediu reconsideração da decisão para a próxima sessão e destacou que a justiça deve prevalecer 
para todos, independente da classe social, pois está parecendo uma ditadura. Edson respondeu a Klebson 
que pode trabalhar na campanha política contra ele, mas o voto é por merecimento e está evitando 
problema eleitoral, pois não impediu os direitos da população e as portas estão abertas para quem quiser 
assistir às sessões. Luciano desejou boa sorte a todos os pré-candidatos, enfatizando o respeito mútuo e a 
importancia de uma campanha limpa e respeitosa. Destacou que ninguém tem medo de ninguém pois 
cada um tem seus trabalhos sociais e que vença o melhor, mas as discussões infundadas não levam a nada 

de positivo. Rogério desejou um bom retorno aos colegas vereadores, destacando a importância de focar 
em projetos benéficos para a população e evitar debates políticos desnecessários. Agradeceu a Deus e à 
população pelo apoio, expressando gratidão pelos trabalhos realizados durante o recesso. Edson fez 
agradecimentos pela oportunidade de poder conhecer a comunidade com mais aproximação durante o 
recesso e que vença o melhor para trabalhar em prol do povo. Não havendo mais oradores, o Presidente 
declarou encerrada a presente sessão. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 
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Pinhão/SE, 1º de agosto de 2024. 
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